
月収 20 円から 4 ヶ月で月収 51 万円！ 

コンサル生かねやんさん入塾ビフォーアフター 
 

エンドウ（以下 E）：かねやんさん、こんにちは。 

 

 

かねやんさん（以下 K）：こんにちは。 

 

 

E：よろしくお願いします。 

そして 50万円おめでとうございます。凄いですよね！ 

 

 

K：ありがとうございます、嬉しいです。 

 

 

E：まず最初にですね、 

『JOY アカデミー』に入る前にネットビジネスは何かされていたんですか？ 

 

 

K：ブログアフィリエイトをしていましたが、1記事書くのに 3日かかってしまって、 

20円とか 30円くらいしか稼げませんでした。 

 

2ヶ月位はやっていたのですが、自分には向いていないなと思っていました。 

 

 

E：それでも 2ヶ月頑張られていたんですね。 

 

では続きまして、『JOY アカデミー』を知るきっかけは何だったのでしょうか？ 

 

 

K：ブログアフィリエイトをしていた時に購読していた 

メルマガに案内が流れてきたのがきっかけです。 

 

E：その時の印象はいかがでしたか？ 

 



K：ちょうどその頃 Facebook の友達から 

「YouTubeの方が稼げる」と言われていたのですが 

やり方が分からず調べていたタイミングだったので、メルマガに登録しました。 

 

 

E：ありがとうございます。 

 

メルマガに登録頂くと「JOY ～ Jump On YouTube ～」という 

無料のコンテンツをご提供していると思いますが、その印象はどうでしたか？ 

 

 

K：こんな凄いマニュアルをただで見られるのかって思いました。 

 

ボリュームも丁寧さもあるだけでなく、 

自分が分からなかった事が全部それで分かるようになったというのが印象深かったですね。 

 

 

E：ありがとうございます。 

 

ではそこで学んで頂いているうちに 

『JOY アカデミー 2.0』の企画をご案内させて頂いたと思いますが、 

この塾に入る上で何かご不安はありましたか？ 

 

 

K：一番最初に思ったのが、 

ブログアフィリエイトがだめだったので 

YouTubeもできないんじゃないのかなと思っていました。 

 

やり続けることも難しいのではないかという不安もありましたし、 

1つの記事を上げるのに時間がかかっていたため、 

YouTubeでもそうなるのではないかと思っていました。 

 

 

E：では、そういう不安を持ちながらコンサルに参加頂いて、 

成功への第 1歩を踏み出されたそのきっかけやポイントというのは 

何かおありだったんでしょうか？ 

 

 



K：マニュアルを読んでいて分からない所があった時、 

エンドウさんに質問したらすごく丁寧に説明して頂いて 

それがきっかけになりました。 

 

解答も適切で、信頼できると感じてコンサルに入ることを決めました。 

 

 

E：ありがとうございました。 

 

ではコンサルに入って頂いて、入る前にあった不安はどうなりましたか？ 

 

 

K：エンドウさんにしっかりとサポートして頂いたので 

そういう不安はなくなりました。 

 

コンサルの中にはお金を払った瞬間放置されて、 

孤独になってできなくなるものもあると思うのですが、 

エンドウさんは常に一緒にいてサポートしてくれるので安心でした。 

 

その結果 YouTubeビジネスをやり続けることができたと思います。 

 

 

E：ありがとうございます。 

 

最後に、コンサル企画に入ろうか入るまいか迷っていらっしゃる方に 

アドバイスを頂けますか？ 

 

 

K：エンドウさんとエンドウさんの持っているノウハウを信じて 

実践したら必ず稼げると思います。 

 

 

E：ありがとうございます。 

今日は本当にお忙しいところありがとうございました。 

 

 

K：ありがとうございました。 


